

STAGIAIRE – MOBILISATION ET LOGEMENT SOCIAL

Vous souhaitez devenir un acteur face à la crise du logement au centre-ville de Montréal ? Vous croyez à l'importance d'impliquer les résidents dans le façonnement de leur environnement ?

La Table de quartier Peter-McGill veut vous rencontrer. Notre mission est de rassembler les résidents et les groupes de Peter-McGill autour d'initiatives visant à améliorer la qualité de vie, les services offerts et le sentiment d'appartenance dans le quartier.

Nous recherchons une personne ayant de l'expérience ou souhaitant acquérir de l'expérience dans la mobilisation citoyenne et ayant des intérêts pour la création de logements sociaux et l'urbanisme. Le projet consiste principalement à l'organisation d'un forum *Un toit pour tous* en collaboration avec le Comité logement Ville-Marie et d'autres organismes qui œuvrent au centre-ville de Montréal.

Principales fonctions :

Mobilisation

- Effectuer de la mobilisation en vue d'influencer et d'impliquer les résidents, les élus et les décideurs dans le développement de logements sociaux;
- Rassembler les résidents et les sensibiliser aux enjeux concernant l'habitation.

Organisation d'événement

- Planifier en collaboration avec les agent-e-s de mobilisation et agent-e de communication, des événements de sensibilisation, particulièrement le forum *Un toit pour tous*.

Profil recherché :

- Expérience de sensibilisation/ mobilisation citoyenne ou un poste similaire
- Capacité à réagir promptement aux événements
- Intérêt marqué pour le logement social et l'urbanisme
- Fortes habiletés en communication
- Être aux études dans une discipline liée au poste un atout
- Bonne maîtrise du français et de l'anglais parlés et écrits
- Autonomie et flexibilité
- Expérience dans la planification d'événements (un atout)
- Connaissance de la dynamique locale du quartier Peter-McGill (un atout)

Conditions de travail :

- 15 heures par semaine, contrat de 5 mois avec possibilité de prolongation
- Rémunération selon l'échelle salariale
- Horaire flexible, travail à la fois individuel et en équipe
- Disponibilités occasionnelles les soirs et les fins de semaine.

L'organisme encourage la diversité culturelle au sein de son équipe. Pour toutes personnes intéressées, veuillez faire parvenir votre curriculum vitae ainsi qu'une lettre de présentation, au plus tard le jeudi 30 novembre à 12h à l'attention du comité de sélection, par courriel à : ecoghlan@petermcgill.org avec l'objet "Candidature stagiaire". Les entrevues se feront le 5 et 6 décembre prochain.

Would you like to become an actor in addressing the housing crisis in downtown Montreal? Do you believe in the importance of involving residents in shaping their environment?

The Peter-McGill Community Table wants to meet with you. Our mission is to bring together residents and groups from the Peter-McGill area around initiatives aimed at improving the quality of life, the services offered, and the sense of belonging in the neighborhood.

We are looking for an individual with experience or a desire to gain experience in citizen engagement and with interests in creating social housing and urban planning. The project mainly involves organizing a forum called "A Home for All" in collaboration with the *Comité logement Ville-Marie* and other organizations working in downtown Montreal.

Primary responsibilities:

Engagement and Representation

- Engage and represent to influence and involve residents, elected officials, and decision-makers in the development of social housing.
- Bring residents together and raise awareness about housing issues.

Event Organization

- Collaboratively plan awareness events, particularly the "A Home for All" forum, with mobilization and communication agents.

Profile:

- Experience in awareness/citizen engagement or a similar role
- Ability to respond promptly to events
- Strong interest in social housing and urban planning
- Excellent communication skills
- Currently studying in a field related to the position is a bonus
- Proficient in spoken and written French and English
- Autonomy and flexibility
- Event planning experience (a bonus)
- Familiarity with the local dynamics of the Peter-McGill neighborhood (a bonus)

Working conditions:

- 15 hours per week, 5-month contract with the possibility of extension
- Compensation according to the salary scale
- Flexible schedule, both individual and team work
- Occasional availability during evenings and weekends.

The organization promotes cultural diversity within its team. For all interested individuals, please submit your resume and a cover letter no later than Thursday, November 30th at 12 pm, addressed to the selection committee, via email to: ecoghlan@petermcgill.org with the subject line "Internship Application." Interviews will be conducted on the 5th and 6th of December.